

Deutsch (erkannt) ▾



Englisch (amerikanisch) ▾

Zusammenfassen ✨

Glossar

Wenn Sie mit Haustieren zu uns kommen wollen, lesen Sie bitte die folgenden Zeilen aufmerksam durch. Wenn nicht, können Sie diese Informationen ignorieren. ✕

Nur kleine und mittelgroße Haustiere sind willkommen - bitte senden Sie uns Informationen über Rasse, Geschlecht und Größe Ihres vierbeinigen Begleiters. Listenhunde/Kampfhunde sind bei uns nicht erlaubt.

Da Haustiere bei uns nur auf Anfrage willkommen sind, würden wir Sie bitten die angeforderten Informationen an uns zu senden, damit wir entscheiden können ob es in Ordnung ist oder nicht - ansonsten müssen wir die Buchung stornieren.

Es ist nicht erlaubt, Haustiere länger als 2 - 3 Stunden allein im Appartement zu lassen.

Es können maximal 2 Haustiere gleichzeitig kommen und es wird eine einmalige Gebühr von 40 Euro erhoben.

Bitte beachten Sie auch:

- Haustiere sind nicht auf der Couch oder im Bett erlaubt.
- Außerhalb des Gartens und der Wohnung müssen die Hunde an der Leine geführt werden.

Sollten Sie mit unseren Regeln nicht einverstanden sein, stornieren Sie bitte die Buchung.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

If you would like to come to us with pets, please read the following lines carefully. If not, you can ignore this information.

Only small and medium-sized pets are welcome - please send us information about the breed, sex and size of your four-legged companion.  
List dogs/fighting dogs are not allowed.

As pets are only welcome on request, we would ask you to send us the requested information so that we can decide whether it is ok or not - otherwise we will have to cancel the booking.

It is not allowed to leave pets alone in the apartment for more than 2 - 3 hours.

A maximum of 2 pets can come at the same time and there will be a one-off fee of 40 Euro will be charged.

Please also note:

- Pets are not allowed on the couch or in the bed.
- Outside the garden and the apartment, dogs must be kept on a lead.

If you do not agree with our rules, please cancel the booking.

We thank you for your understanding.